

《单词百科:zero-based是什么意思?zero-based怎么发音?zero-based的解释和用法》

英语单词zero-based是什么意思?zero-based怎么读?zero-based怎么发音?简答网为您整理了zero-based的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



zero-based怎么读

zero-based的读音: ['z r b'e st]

zero-based的意思

1、从零开始的;零基础;零起点;

zero-based的相关词组

1、Activity Based Costing [计]基于活动的成本核算;

- 2、absolute zero 绝对零度（约为-273.15度）；
- 3、below zero 零度以下；
- 4、be based upon 基于；
- 5、be based on 以为基础；
- 6、based on... 建立在...基础上；
- 7、based on 基于；以.....为基础
- 8、based in 总部在
- 9、computer based training [计]计算机辅助培训；
- 10、competency based pay 技能工资；
- 11、competence based interview 基于能力的面试；
- 12、ground zero 开始；起点；爆心投影点；
- 13、zero tolerance 零容忍；[医]不容许残留；
- 14、zero level 零标高，零水位；
- 15、zero inventory 零库存；
- 16、zero input 零输入；
- 17、zero in on （使）瞄准...，（使）对准...，对...集中火力[注意力]；
- 18、zero in 瞄准具校正；
- 19、zero hour 零时，发动进攻的时刻，关键时刻；
- 20、zero gravity 飞行时之失重状态；

zero-based的双语例句

- 1、Contains the zero-based index of an item in the combo box list box.

组合框中列表框的某个项的下标.

2、 A zero-based index specifying the position of the collection item to retrieve.

取得位于指定之索引的集合项目.这是已建立索引的属性.

3、 First year class targets the zero-based Chinese students.

一年级主要针对零基础汉语学生.

4、 Contains the zero-based index of the list-box string to be copied.

指明列表框中待拷贝的字符串的下标.

5、 Returns the zero-based ordinal value associated with a specified level.

返回与指定级别关联的以零为基的序数值.

6、 Always use zero-based arrays.

总是使用从0开始的数组.

7、 The character index is a zero-based index of text in the control, including spaces.

此字符索引是控件中的文本(包括空格)的从零开始的索引.

8、 Compared with the above traditional budgeting methods , zero-based budgeting method is advanced and preferable.

与上述两种传统的预算方法相比, 零基预算比较先进,更加富有优势.

以上是简答网为您整理的zero-based怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助.

<https://dict.jiandongshicai.cn/zero-based>